

Región | 21 marzo de 2019 | 04:25 PM | Escrito por: Edición web

Hallazgo arqueológico entre Pereira y Chinchiná

0 Comentarios

Compartir:



El equipo de arqueólogos que trabaja en el poliducto Salgar-Cartago-Yumbo, que realiza Ecopetrol y CENIT, halló y recuperó una importante colección arqueológica que data de 2.000 años, en el tramo entre Pereira Chinchiná. Este ha sido considerado uno de los hallazgos más grandes de su tipo en el Eje Cafetero. Durante las fases de preparación y construcción del poliducto, se han recuperado una nariguera de oro, 68 piezas cerámicas completas, 20 piezas cerámicas restauradas, 1.029 piezas líticas u objetos de piedra y 23.000 fragmentos, además de restos óseos y sellos de cerámica.

Adicionalmente, los equipos de arqueología encontraron 14 tumbas de las cuales 8 están en perfecto estado. Con los hallazgos fue posible describir una secuencia de ocupación de varias épocas que abarcan por los menos 2.000 años, desde el siglo V a.C hasta el XV a.C. Aunque la mayoría de los materiales pertenece al período Mirador, entre el 1.200 y el 1.500 d.C. La totalidad de la colección arqueológica fue entregada para su preservación y cuidado a la Universidad Tecnológica de Pereira.

Dicha colección se seguirá nutriendo de los hallazgos arqueológicos que sean rescatados por el proyecto hasta que concluyan las labores de construcción del poliducto en su totalidad. Para este proyecto se estableció un Plan de Manejo Arqueológico el cual contempla el rescate, previo y durante la construcción, de los sitios identificados a lo largo del trazado del nuevo tramo. La intervención arqueológica de la zona comenzó en el 2013 antes de iniciar las labores de construcción, según dijeron fuentes de Ecopetrol.



Se precisó que a lo largo de los 55 km del trazado se identificaron 124 sitios, de los cuales 78 fueron excavados e hicieron parte del rescate arqueológico. Aunque la mayor parte del rescate fue realizado previo al inicio de las obras, durante la construcción y tendido de la tubería, el equipo de arqueología continúa acompañando los frentes de trabajo para garantizar la protección del patrimonio arqueológico.

La obra del poliducto, que se estima finalizará en 2019, se realiza con todos los estándares exigidos y en cumplimiento de las normas ambientales y de arqueología para asegurar la preservación de los territorios y su entorno. El nuevo tramo del poliducto tiene una extensión de 55 kilómetros entre Chinchiná y Pereira, pasando por los municipios de Santa Rosa de Cabal y Marsella. Se trata de una obra de alta ingeniería que se desarrolla en armonía con el medioambiente, el cuidado del paisaje cafetero, el respeto por la cultura indígena, la conservación del patrimonio arqueológico y la creación de valor social, puntualizaron los voceros de la empresa.



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD



Te puede interesar

- Inician vigilancia preventiva a entidades territoriales por incremento de casos de dengue en el país
- Procuraduría pidió a autoridades tomar medidas para prevenir incendios forestales en 2019
- MinComercio y Artesanías de Colombia respaldarán con más de \$5.600 millones a 7.000 artesanos durante 2019
- Japón recibe a Colombia en un ensayo general para la Copa América
- La Volta a Catalunya calienta motores con un cartel de lujo

Lo más leído

- Cientos de personas en Armenia se han tomado el espacio público, haciendo cerramientos ilegales
- Incendio consumió bodega que funcionaba como inquilinato en el barrio Guayaquil de Armenia
- La candidatura de Roberto Jairo Jaramillo no ha sido aun avalada por el partido Liberal

Más Comentado

- 2 La candidatura de Roberto Jairo Jaramillo no ha sido aun avalada por el partido Liberal
- 3 Cientos de personas en Armenia se han tomado el espacio público, haciendo cerramientos ilegales
- 1 'Botica Sol es un lugar que todos se merecen' Dora Inés Betancourt

PUBLICIDAD

Papel aluminio en lavadora
Ella añade una bolita de papel aluminio a su ropa lavada. ¿La razón? Es brillante.
Factaholics

Otras Noticias

Filandia tendrá día sin carro y sin moto el 27 de marzo
HACE 16 HORAS | 0 COMENTARIOS

Alerta en varios municipios del Quindío, tras la llegada de la temporada de fuertes lluvias
HACE 16 HORAS | 0 COMENTARIOS

Niños con Síndrome de Down ofrecerán una serenata en la gobernación del Quindío
HACE 16 HORAS | 0 COMENTARIOS

Comenta esta noticia

0 comentarios

Ordenar por: **Los más antiguos**

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Suscripción al Boletín

Suscríbese a nuestro boletín y reciba las últimas noticias directamente en su correo

Nombre Correo Electrónico **ENVIAR**

He leído, comprendido y aceptado la política de datos personales.

Noticias

- Colombia
- Judicial
- Región
- Política
- Cultura
- Denuncia
- Elecciones
- Obituario
- Quindiano mundial
- Educación matemática al día
- Educación
- Terremoto del eje cafetero 20 años
- Galerías imágenes
- Galerías videos
- Caricaturas

Opinión

- Columnistas
- Blogueros
- Editorial
- La Guaca

Corporativo

- El quindiano
- Paufe con nosotros
- Contáctenos

Redes Sociales

